

Helmut Müller



Ich bin 1964 in Hollen, jetzt Hollnseth geboren.

Als Bilanzbuchhalter bin ich seit 1997 bei der Steuerberatungsgesellschaft Endrussat, Jobs & Partner mbB in Achim beschäftigt.

1997 habe ich im Baugebiet Lütten Horn ein Baugrundstück erworben und dort ein Einfamilienwohnhaus gebaut.

Seit 1998 wohne ich in Hepstedt.

Ich bin verheiratet und habe 2 Söhne.

Gemeinderat:

- Zeitraum: ab 2011 (Wahlergemeinschaft Hepstedt)

Funktionen:

- Vorsitzender des Finanzausschusses,
- Mitglied Bau- und Wegeausschuss
- Erstellung und Pflege der Homepage